Kirmes mit Freunden gefeiert

Hatterath lässt Königin Lisa Bleilevens und Königsgemahl Simon Holten hochleben.

VON HEINZ ESCHWEILER

GEILENKIRCHEN-HATTERATH "Hut ab", St. Peter und Paul Schützenbruderschaft! Die Kirmestradition wird im Straßendorf Hatterath auf vollen Touren weitergelebt. Scheuen einige Bruderschaften aufgrund der Kostenexplosion, ein Zelt zu mieten, so haben die St. Peter und Paul Schützen es trotzdem gemacht. Am Vereinsheim brachte das Festzelt Kirmesflair, für viele Schützen ist eine Kirmes ohne Zelt keine Kirmes.

Die Hatterather Schützengemeinschaft stimmte sich in der Kirmeswoche schon beim Schmücken des Königshauses Bleilevens auf die kommenden Tage ein. Zudem war die Kirmes eine Gelegenheit, die enge Freundschaft zu den benachbarten Gillrather St. Blasius Schützen zu vertiefen. Wenn gefeiert wird, besucht man sich gegenseitig.

Bestens unterhalten

Am Samstag gab es in Hatterath den Eröffnungsball - natürlich mit dem EM-Spiel der Deutschen. Der Sieg der Nationalelf war dann ein richtiger Stimmungstropfen, die Unterhaltungsband Nightlife hatte da anschließend ein leichtes Spiel.

Am Sonntag war der Festzug der Höhepunkt: Vor dem Königshaus hatten sich rund 200 Kirmesgäste eingefunden, und sie verfolgten die



Schützenkönigin Lisa Bleilevens mit Königsgemahl Simon Holten erlebten eine zauberhafte Kirmes.

Zeremonie. Als der Festzug stoppte, war die Straße zunächst voller Schützen. Aber plötzlich leerte sich der Weg, denn Schützenoffiziere und Vertreter des Trommler- und Pfeiferkorps Gillrath und des Musikvereins Tripsrath füllten das Könighaus zum fröhlichen Umtrunk, der dann auch etwas dauerte.

Für die Kirmesgäste am Straßenrand war das kein Problem, man konnte ja auch seinerseits viele Freunde begrüßen. Gut gestärkt wurde dann die erste Parade des Tages unter großem Beifall der Gäste zelebriert. Die Hatterather Schützenkönigin Lisa Bleilevens zog im schicken grünen Festkleid alle Blicke auf sich, Königsgemahl Simon Holten genoss ebenfalls das Bad in der Menge wie die Majestäten der Gillrather Bruderschaft.

Die Parade am Kirmesplatz war ein weiterer Höhepunkt, der Abend sah einen prächtigen Königsball unter den Klängen von Nightlife. Am Montag verabschiedeten die Hatterather und ihre Freunde nach der Messe beim langen Frühschoppen ihre Kirmes.